

REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

MUNICIPIO SEBORUCO

ESTADO TÁCHIRA

PROGRAMA DE GOBIERNO PARA EL PERIODO 2.013 – 2.017

ENMARCADO EN EL

PROGRAMA DE LA PATRIA

2.013 – 2.019 DEL COMANDANTE PRESIDENTE HUGO CHÁVEZ PARA EL

MUNICIPIO SEBORUCO

ASPIRANTE ALCALDE:

LUÍS EDUARDO PULIDO PERNIA

C.I.V-2.814.480

PROGRAMA DE GOBIERNO PARA EL PERIODO 2.013 – 2.017
ENMARCADO EN EL
PROGRAMA DE LA PATRIA
2.013 – 2.019 DEL COMANDANTE PRESIDENTE HUGO CHÁVEZ
PARA EL MUNICIPIO SEBORUCO

CONTENIDO

- ✚ **Primer objetivo histórico:** La Independencia. El máspreciado bien.
- ✚ **Segundo Gran Objetivo Histórico:** El Socialismo. El mejor sistema de gobierno, el mejor sistema político.
- ✚ **Tercer Gran Objetivo Histórico:** Seboruco: Municipio Potencia.
- ✚ **Cuarto Objetivo histórico:** Mundo pluripolar. Seguir contribuyendo en la conformación de un mundo multicéntrico
- ✚ **Quinto Gran Objetivo histórico:** Salvar al planeta. Lo Ecológico

DESARROLLO

PRIMER OBJETIVO HISTÓRICO

LA INDEPENDENCIA

“En el programa que ahora a partir de hoy como candidato a la ALCALDÍA DEL MUNICIPIO SEBORUCO 2.013 – 2.017 he decidido apoyar los lineamientos dejados por nuestro comandante ETERNO CHÁVEZ, y que sigue su prosecución su hijo Nicolás Maduro, en colocar como primera línea estratégica, defender, expandir y consolidar el más preciado bien que hemos logrado ahora comenzando el siglo XXI, ese más preciado, el más preciado para decirlo con el padre Bolívar, es, no es otra cosa que la independencia nacional, la independencia Patria (...) El bien más preciado que hemos logrado en estos 13 años de gobierno bolivariano, de Revolución Bolivariana: la independencia”

Solamente en un Gobierno Municipal Bolivariano y Socialista se garantiza que el pueblo tenga lo que por ley le pertenece y que solo esta revolución que liderizo el comandante eterno HUGO RAFAEL CHÁVEZ FRÍAS y continua su hijo nuestro Presidente Nicolás Maduro garantiza, me comprometo a defender todos los logros de esta revolución y a trabajar de la mano con el Gobierno Nacional y Gobierno Regional para garantizar la mayor suma de felicidad posible a mi querido pueblo de Seboruco.

Trabajando articuladamente concejos comunales, pueblo organizado, Gobierno Regional, y Gobierno central podremos garantizar la verdadera defensa de la independencia plena y total de la patria, ya este pueblo despertó y maduro politicamente ya esta patria jamás volverá a hacer patio trasero de nadie ni colonia de ningún imperio.

SEGUNDO GRAN OBJETIVO HISTÓRICO

EL SOCIALISMO.

EL MEJOR SISTEMA DE GOBIERNO, EL MEJOR SISTEMA POLÍTICO.

“El segundo también tiene correspondencia directa con el primer gran objetivo histórico, y también tiene que ver con el proyecto original de Simón Bolívar, de Sucre, de Robinson, de Miranda, pero que encarnó Bolívar pues, y lo llevó más lejos, y lo planteó en constituciones, en documentos. Ustedes saben que Simón Bolívar dijo entre otras cosas en Angostura, el 1819, lanzó aquella frase: “El sistema de gobierno más perfecto será aquel que le proporcione a su pueblo la mayor suma de seguridad social, la mayor suma de estabilidad política y ¿La mayor suma de? ¡Felicidad!, ¡Felicidad!, ¡Felicidad!”.

Solo en socialismo se pone en primer plano las necesidades primarias del pueblo como son: Educación, Salud, Seguridad, Vivienda, Seguridad Social y Alimentación, propongo a mi querido pueblo de Seboruco mejorar la calidad de la Educación, dirigir los recursos municipales necesarios para mejorar la infraestructura de las escuelas y su funcionamiento, trabajar coordinadamente con el Gobierno Regional y con el Ministerio De Salud para repotenciar y garantizar el perfecto funcionamiento de nuestro Ambulatorio y destinar una asignación presupuestaria para la adquisición de insumos y que el pueblo tenga una salud de calidad, en materia de Seguridad desplegar en el municipio el Plan Nacional DE SEGURIDAD PATRIA SEGURA , y atacar aquellos focos pequeños de inseguridad que presenta nuestra localidad, apoyar al Gobierno Nacional a reimpulsar la GRAN MISIÓN AMOR MAYOR para garantizar la seguridad social al pueblo, impulsar y darle todo el apoyo a la GRAN MISIÓN VIVIENDA

VENEZUELA y destinar recursos del Municipio para construir viviendas a atacar el problema de vivienda de Seboruco, impulsar la producción agrícola con micro-créditos y solicitar el apoyo nacional en este sentido para incentivar el NO ABANDONO DEL CAMPO y garantizar así la alimentación plena.

TERCER GRAN OBJETIVO HISTÓRICO

SEBORUCO

POTENCIA DEL ESTADO

“Estamos mirando más allá de Venezuela ahora, conformar, contribuir pues a la conformación en América Latina y el Caribe de una gran potencia y en esa dirección el objetivo comienza planteándolo de esta manera, convertir a Venezuela en un país potencia, convertir a Venezuela en un país potencia, ese es el tercer gran objetivo histórico”.

Solo con la independencia y la revolución podremos convertir a Venezuela en un verdadero país potencia.

“Este tercer objetivo no sería posible si no logramos conservar y consolidar el primero, la independencia nacional; si no logramos continuar construyendo el segundo, el proyecto socialista, sólo por ese camino de la independencia nacional y la revolución socialista podremos convertir a Venezuela en un verdadero país potencia en esta parte del mundo”.

Impulsando la inversión agrícola, el desarrollo productivo del Municipio impulsando la inversión privada, pero la inversión privada seria, patriota que trabaje en beneficio del pueblo en general, apoyando al microempresario y al pequeño productor agrícola garantizaremos el desarrollo pleno y sostenido del

Municipio Seboruco y así impulsar el SEBORUCO POTENCIA dado que tenemos todos los recursos naturales y humanos para lograrlo.

CUARTO OBJETIVO HISTÓRICO

MUNDO PLURIPOLAR.

SEGUIR CONTRIBUYENDO EN LA CONFORMACIÓN DE UN MUNDO

MULTICÉNTRICO

“Tiene que ver con el ámbito mundial, más allá de nuestro continente, el cuarto objetivo nos lleva a seguir contribuyendo en la conformación de un mundo multicéntrico y pluripolar para echar abajo definitivamente el proyecto unipolar del imperialismo, que pretende acabar con este planeta, necesitamos el equilibrio del universo para decirlo con Bolívar, una vez más Bolívar y para ellos es muy importante que mantengamos los portones abiertos, para ello es muy importante que Venezuela siga ocupando hoy, jugando el papel en la nueva geopolítica internacional en la que hemos contribuido en algo, la OPEP, las relaciones bilaterales de Venezuela con Rusia por ejemplo”.

“las relaciones de Venezuela con Brasil, con Argentina, con el Mercosur, con CARICOM, con Cuba, Jamaica, Haití, Dominicana, Centroamérica, los países andinos, es el mundo policéntrico y pluripolar el que nosotros, cuarto objetivo histórico de la revolución tenemos que continuar contribuyendo a formar”.

Impulsare desde la Alcaldía el desarrollo pluripolar del Municipio no le daré cabida a ninguna doctrina imperialista que atente contra la revolución y los intereses de la patria, que son los intereses de mi pueblo, apoyare firmemente todo proyecto nacional que conlleve a tal fin.

QUINTO GRAN OBJETIVO HISTÓRICO

SALVAR AL PLANETA

LO ECOLÓGICO

“Tiene que ver sobre todo con el tema ecológico, pero es mucho más que ecológico, es político, es ético, tenemos que contribuir, seguir contribuyendo, pero contribuir de manera más firme, así lo digo, con la salvación de la vida en este planeta y la supervivencia de la especie humana en la Tierra que está siendo amenazada precisamente por el sistema destructivo del capitalismo”.

En estos tiempos de calentamiento global y de gran deterioro de nuestro ecosistema y de la destrucción de nuestros recursos naturales y de nuestro máspreciado líquido el agua, me comprometo ante dios y ante el pueblo de Seboruco a impulsar con firmeza todos los procesos y proyectos que conlleven a conservar el ambiente y el ecosistema.

En nuestro Municipio Seboruco necesitamos con urgencia una planta de tratamiento para el agua de consumo de toda la población y rescatar de la contaminación las cuencas hídricas del municipio, en tal sentido no descansare y trabajare con firme para conseguir los recursos necesarios para materializar la planta de tratamiento y el rescate de nuestras cuencas hídricas.

Promoveré campañas que lleven a concientizar sobre la conservación plena del medio ambiente.

COMPROMISO

Yo, Luís Eduardo Pulido Pernia, titular de la C.I.V-2.814.480, me comprometo a cumplir y hacer cumplir este plan de gobierno y a mejorarlo si es necesario en mesas técnicas con las bases de nuestra militancia todo enmarcado en el plan nacional de la patria buscando siempre la mayor suma de felicidad posible de mi pueblo, y así lo firmo sellando así mi compromiso con dios, con la revolución y con la patria.

Luís Eduardo Pulido Pernia

C.I.V-2.814.480